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Статья посвящается актуальной проблеме детерминации законных интересов Российской Федерации в 
спектре защиты ее национальных интересов. На основании анализа документов стратегического планирова-
ния, доктринальных источников, нормативных правовых актов Российской Федерации предлагается правовая 
характеристика законных интересов Российской Федерации. В статье анализируется процедура формирования 
законных интересов, оцениваются возможности их конфликта, выявляются особенности государственных за-
конных интересов и характеризуются законные интересы Российской Федерации. Предлагается направление 
использования полученных научных результатов органами исполнительной власти Российской Федерации.
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The article is devoted to the actual problem of determination of legitimate interests of the Russian Federation in the 
spectrum of protection of its national interests. Based on the analysis of strategic planning documents, doctrinal sources, 
normative legal acts of the Russian Federation, a legal characteristic of the legitimate interests of the Russian Federation 
is proposed. The article analyzes the procedure for forming legitimate interests, assesses the possibilities of their confl ict, 
identifi es features of state legitimate interests and characterizes the legitimate interests of the Russian Federation. The 
direction of use of the received scientifi c results by the executive authorities of the Russian Federation is suggested.
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